



VEREIN DES JAHRES 2018

SC VELTHEIM



Der **SC Veltheim** gehört zu den 6 „Vorbildlichen Vereinen“ mit der Auszeichnung „Gold“ (Saison 2017/18). Anlässlich der Breitenfussball-Gala des Fussballverbandes Region Zürich wurde der Verein von den anwesenden Gästen zum „Verein des Jahres“ gewählt.

Wir gratulieren dem **SC Veltheim** zum Titel ganz herzlich. Für diese herausragende Leistung wird dem Verein ein Betrag von Fr. 2'000.00 auf das Vereinskonto überwiesen.



Schlieren, 7. Dezember 2018

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH

Patrick Meier
Geschäftsführer

Sandro Stroppa
Präsident